

Mitteilung	5149/2018	Fachbereich 2 Herr Seiler
Information über den Sachstand zur Überarbeitung der "Richtlinien über die Gewährung von Zuschüssen zu den Bau- und Ausstattungskosten von Kindertagesstätten in der Stadt Mayen"		
Folgenden Gremien zur Kenntnis: Jugendhilfeausschuss		

Information:

In der vergangenen Sitzung am 28.02.2018 wurden Sie darüber informiert, dass Anfang März 2018 ein Gespräch mit Vertretern des Bistums in der Sache stattfinden soll.

Aus verschiedentlichen Gründen konnte das Gespräch jedoch erst Ende März 2018 stattfinden. Im Anschluss daran hat das Bistum am 29.03.2018 die erbetene schriftliche Stellungnahme zu den überarbeiteten Baurichtlinien der Stadt Mayen hereingereicht.

Daraufhin sind weitere Abstimmungsgespräche innerhalb der Verwaltung erfolgt um zu prüfen, ob und welche der Anregungen des Bistums Berücksichtigung finden können.

Da sich die Terminierung des Gespräches mit dem Bistum länger hingezogen hat als erhofft, eine Überarbeitung der Richtlinien aufgrund der umfangreichen Anregungen des Bistums geprüft werden muss und da die städtischen Gremien/Fraktionen frühzeitiger und intensiver beteiligt werden wollten und auch sollen, war eine Beschlussfassung in dieser Sitzung des Jugendhilfeausschusses nicht mehr realisierbar.

Aus diesem Grunde ist eine Beschlussfassung der überarbeiteten Richtlinien in der nächsten Sitzung des Jugendhilfeausschusses geplant.

Die derzeitige Entwurfsfassung ist dieser Vorlage als Anlage beigefügt.

Damit Anregungen der Mitglieder des Jugendhilfeausschusses geprüft und gegebenenfalls eingearbeitet werden können, wird gebeten, diese bis zum 20.07.2018 bei der Stadtverwaltung Mayen, Fachbereich 2, Herrn Seiler schriftlich oder per E-Mail an fachbereich2@mayen.de einzureichen.

Anlagen:

Anlage 1 – Entwurfsfassung Richtlinien

Anlage 2 – Stellungnahme Bistum